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平成 29年 11月 30日

兵庫県立大学 体育会

姫路支部 陸上競技同好会

主将 刀ヽ林 優一

駅伝主将 河野脩司

丹後大学駅伝出場支援に関してのお礼及び報告

この度は、丹後大学駅伝(第79回 関西学生対校駅伝競走大会)へのご支援、応援、有難う

ございました。今年度は大会前日から雨が降つており、本番当日も徐々に天候が崩れて行

く悪天侯の中、選手一同全力を尽くしたものの、結果としては 22チ ーム中 20位 という結

果となり、欅は5区→6区 の間で途切れてしまいました。選手一同及び、チームで原因分析

や各々思う事を出し合った結果、序盤から終盤までの全ての区間に於いて集団につけず、

終始一人旅の様な状況に陥つてしまった事が一番の要因だと考えられました。これについ

てチームとしましては、来年も丹後大学駅へ出場しこの悔しさを晴らしたいと考えており、

まずは下級生の育成、そして上級生がチーム全体を引っ張つて行き、更なるチームカの向

上を図つています。

結果としましては、お世辞にも良いとは言えない順位を取つてしまい、選手一同及び、

チーム全体として申し訳なく思つています。しかし、駅伝の借りは駅伝でしか返せない、

とも思つており、このほしさを更なるバネにして陸上競技部全体として、より励んでまい

りますので、これからも応援ご声援をよろしくお願いしたいと思います。この度は、ご支

援、応援、誠にありがとうございました。

別件ですが、丹後大学駅伝の様子や写真の一部をホームページ上の SNSl■ ritterlに掲載

しています。また、ホームページや SNSに て日々の大会の結果や陸上競技部の状況も発信

していますので、よろしければ是非下記阻 Lよ り是非ご覧ください。
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